
1 
 

COMUNE DI SASSO MARCONI - CONSULTA DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 29/04/2021 

 

La seduta è aperta alle ore 20:00 del giorno 29 aprile 2021 presso la sala comunale messa a disposizione 

dall’amministrazione. 

Sono presenti i consultori di frazione: 

• Capucci Luciano (PD) 

• Da Ros Lina (PD) 

• Fabbriani Francesco (DIMMI) 

• Ferrari Claudio (Pro Loco Sasso Marconi) 

• Indovini Ilaria 

• Lombardelli Faliero (LEGA) 

• Marks Rebecca 

L’incontro ha avuto inizio con un breve riassunto di quanto accaduto in consiglio comunale, con particolare 

riferimento all’iniziativa riguardante il mercato contadino. 

Il consultore Fabbriani ha poi introdotto la tematica relativa al progetto di ammodernamento della piazza 

centrale della città. Il consultore ha sottolineando come la consulta non fosse stata informata del fatto che il 

progetto fosse già stato inviato al Ministero per approvazione. Il consultore Ferrari, in risposta al collega, ha 

ricordato che il progetto era stato presentato dall’amministrazione precedente e le tempistiche non proprio 

celeri della p.a. hanno fatto in modo che la consulta venisse convocata a lavori già cominciati ed a decisioni 

già prese. I consultori Fabbriani e Lombardelli convengono, infine, nella necessità di richiedere un incontro 

con l’assessore preposto al fine di ricevere adeguate informazioni e richiedere chiarimenti sulla situazione. 

Il consultore Lombardelli ha posto, poi, l’accento sulla valorizzazione del mausoleo Marconi, esprimendo a 

tal proposito la necessità di un confronto con l’amministrazione comunale sulle iniziative già in cantiere. 

La presidente Da Ros ha successivamente portato all’attenzione della consulta la richiesta di asfaltare il 

parcheggio adiacente la gelateria “La Baracchina” che versa in uno stato di ammaloramento. In seguito la 

presidente ed il consultore Capucci hanno chiesto chiarimenti alla consultrice Marks in merito alla 

piattaforma Telegram, utilizzata dalla consulta come mezzo per interloquire coi cittadini in modo bilaterale.  

Il tema, infine, trattato è stato quello relativo al progetto di realizzazione di un’aula studio. La consultrice 

Indovini ha provveduto a riassumere gli ultimi elementi emersi nelle sedute precedenti, sottolineando come 

vi sia la necessità di un incontro con l’assessore competente per discutere la concreta realizzazione 

dell’opera.  

La presidentessa dichiara chiusa la seduta alle ore 21:34. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

Sasso Marconi, 29 Aprile 2021 

LA SEGRETARIA DELLA CONSULTA  

DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

Indovini Ilaria 

LA PRESIDENTE DELLA CONSULTA  

DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

Da Ros Lina 


